



RÉUNIS POUR DÉFENDRE LE PRINCIPE DE LAÏCITÉ. Les 10^e Journées de la Laïcité ont été organisées à Châtelleraut à l'appel du Grand Orient de France, de la Fédération du Droit humain, de la Ligue de l'enseignement, de la Libre-pensée et de l'Union des familles laïques. Si l'exposition prévue début décembre a été annulée en raison des contraintes sanitaires, le rassemblement du 12 décembre, lui, s'est tenu, allée de la Laïcité, près des cheminées de la Manu. Il a permis à près d'une quarantaine de personnes - dans le respect des mesures barrière - de montrer leur attachement à la loi de Séparation des Églises et de l'État, et d'entendre les interventions des cinq organisations.